
　

開催日時： 平成25年10月24日（木）20：30～　　平成25年10月27日（土）15：00～　（2日間）

参加者： 24日　47名（薬局　47件）　　27日　60名（薬局　49件）　　　　合計107名

アンケート回答： 69枚　（管理薬剤師　47枚　　勤務薬剤師　20枚　　無記入　2枚）

地域医療連携室についての質問・要望　（抜粋）

・患者さんを紹介する際に医療機関からの依頼内容も教えてほしい。　

・地域医療連携室の活動状況を常に会員に分かる様にしてほしい。　

・事例検討会の開催を希望。　

・高カロリー輸液の無菌製剤に対応して欲しい。　

・医師会などへのアピールをしてほしい。　

・薬局個別に動いている事もあるが、認知度が低い。　

・当薬局の在宅が自己流なので、スタンダードな方針を学びたい。

地域医療連携室への問い合わせ事例報告　　（平成25年11月7日　時点）

・薬局紹介依頼　5件（訪問介護専門員－2件　・　病院地域医療連携室－3件）

・訪問介護専門員からの問い合わせ　2件

・薬局からの保険請求に関する問い合わせ　1件

平成25年11月29日

　研修会に参加された先生方、お忙しい中ありがとうございました。当日記入していただいたアンケートには
多職種との事例検討会や無菌製剤について多くの問い合わせをいただきました。地域連携室としては皆さん
のご要望にお応えできるように、次回第2回研修会の内容を意見交換などできる場となるよう企画しておりま
す。また、薬剤師会の無菌調剤室の再開も会として検討しております。今後とも薬剤師間の連携を深めてい
きたいと考えております。これからも研修会に参加していただきますようよろしくお願い致します。

～　地域連携部会一同　～

※アンケート結果の詳細については今後堺市薬剤師会ホームページに掲載する予定です
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「地域医療連携室の目的と意義」 

理解度 

①良く理解できた  19枚 

②理解できた    45枚 

③あまり理解できなかった3枚 

④全く理解できなかった0枚 

⑤無回答      2枚 
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「訪問服薬指導～入門編～」 

理解度 

①良く理解できた    22枚 

②理解できた      40枚 

③あまり理解できなかった3枚 

④全く理解できなかった0枚 

⑤無回答       4枚 
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「在宅業務の不安な事・疑問な点」 

①在宅業務開始までの手続き     21枚 

②患者宅で何を行えば良いか分からない8枚 

③多業種との連携方法      34枚 

④その他       10枚 

⑤無回答       12枚 

第 1 回 在 宅 医 療 推 進 研 修 会 報 告 
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